

2. Sieger beim 40. Schulvergleichskampf im Waldlauf in Rot am See



Nachdem wir letztes Jahr nicht beim Waldlauf dabei sein konnten, haben wir uns dieses Jahr schnell für eine Teilnahme entschieden.

Ein fast neues Team musste her, die zwei Jahre seit dem letzten Lauf machten sich bei der Suche nach neuen Läufern doch sehr bemerkbar. Daher war die Freude groß, dass viele Neue mit Begeisterung sofort zugesagt hatten und auch der eine oder andere "alte Hase" erneut dafür zu begeistern war.

Auch das trübe und leicht verregnete Wetter konnte uns nicht aufhalten und so erreichten wir am Ende den 2. Platz in der Mannschaftswertung, sowie einmal einen 1. und dreimal einen 2. Platz bei insgesamt 6 Läufen.

Das ist ein toller Erfolg und wir sind trotz des knapp verpassten 1. Platzes sehr mit unserer Leistung zufrieden!

Läuferteam:

Peil, C. / Ströbel, J. / Rupp, V. / Kochendörfer Jann, Joas und Lea / Körber, J. / Koch, J. / Müller, A. / Maurer, N. / Mack, P. / Strohmayer, L. / Jeschke, M. / Ehrmann, L. / Simsch, J. / Hilligardt, M. / Wolz, M. / Böhm, A.